



イベント

社協イベント「きらめきパーティ」に今年も参加しました！ 2019.11.9

毎年この時期に開催される、大正区社会福祉協議会主催の“きらめきパーティ”に今年も参加しました。

参加団体は警察署や消防署といった公的機関や地域の福祉施設、ボランティア団体といったところです。民間企業としては唯一の存在で弊社も毎年参加しています。



福祉施設利用者だけではなく、地域の一般の皆さんも多く来場します。お年寄りから親子連れや障がいのある方まで、幅広い層で賑わっています。

私たちの出し物は定番の「積み木遊び」ですが、昨年に引き続いて「カーリングゲーム」も行いました。

積み木で遊ぶのは主にファミリー層ですが、カーリングの方はご年配の方にも遊んでもらっています。



今年はラクビーが人気を博しています。カーリングにスポットライトの当たった平昌オリンピックが昨年初めだったのに、一昨年のように感じていました。時の移ろいの速さを改めて思いました。

会場で販売されている唐揚げやお菓子を食べていると、けっこうお腹がいっぱいになりました。

様々な人に出会える素敵なイベントでした。



オープンファクトリー開催しました！ 2019.11.16

11/15 (金) 16 (土) の両日に今年もオープンファクトリーが開催されました。大正区と港区で催されるようになって3回となりますが、大正区だけでいうと5回目となります。

今年も23社のものづくり企業が会場を提供しました。両日で13コースあり、半日かけて徒歩で企業見学や街歩きを楽しみます。約150名が参加したようです。



私たちは土曜日の午後に行きました。15名がエントリーしてくださいました。在庫品の木材や木工機械の加工体験をしていただいた後、ミニ家づくりをしてもらいました。家の建てる順番を知ってもらう企画です。



「ミニ家づくり」は通常1時間弱かかります。弊社の持ち時間は80分だったので、スタッフが先導し過ぎてしまって全員参加の形が取れなかったのが反省材料です。加工作業の実演など、普段の仕事の一端をお見せすることの方が良かったのではとも感じています。

イベントのあと、ご協力してもらったアンケートを読むと、皆さんが満足していただいたようでうれしかったです。木を身近に感じてもらえるイベントとなりました。

